

平成30年度 中学部修学旅行

5月23日（水）～25日（金）の3日間、中学部3学年で千葉・東京方面へ修学旅行に行ってきました。学年の友達との集団での行動や見学地・宿泊地での活動を通して、マナーを意識した行動を学習したり、様々な体験を通して、普段の生活では経験できない多くの事柄を見たり体験することができました。修学旅行中はけがや事故なく、全員で楽しく過ごすことができました。今回、学んだことや経験したことを日常の場面においても生かし、中学部のまとめの年にしていければと思います。

1日目 NHKスタジオパーク

普段馴染みの深いテレビ番組の展示の見学やアニメーションのアフレコなどがありました。生徒たちからは、「知ってる。」などの声も聞かれ、とても関心をもって見学をしてきました。



2日目 東京ディズニーランド

様々な体験アトラクションやパレードの見学を行いました。生徒たちの想像を超える驚きや感動の声がたくさん聞かれました。また、買い物場面では、家族の方を思い浮かべながらうれしそうにお土産を購入する場面が見られました。



3日目 すみだ水族館

くらげやペンギンなど様々な海の生き物たちの展示が工夫されてありました。大水槽の中を泳いでいた、大きなエイやその周りを泳ぐ魚たちの姿に生徒たちは足を止め、じっくりと見学していました。

